

martes 15 de agosto de 2023

La Laguna subvenciona la compra de un vehículo contra incendios para la Asociación de Bomberos Voluntarios

La cuantía de la subvención directa asciende a 308.814 euros y permitirá la adquisición de un vehículo especializado en prevención, salvamento, rescate y extinción de incendios urbanos y forestales



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Seguridad Ciudadana que dirige Cristina Ledesma, concede una subvención directa a la Asociación de Bomberos Voluntarios de San Cristóbal de La Laguna para la adquisición de un vehículo especializado en prevención, salvamento, rescate, extinción de incendios urbanos y forestales, entre otras muchas funciones.

El monto de la subvención asciende a 308.814 euros y dotará a la Asociación de un nuevo activo que tiene como objetivo ofrecer mayor eficacia y movilidad en situaciones de intervenciones especiales como siniestros, inundaciones e incendios. El alcalde de La

Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, manifiesta que “con esta ayuda directa a la Asociación de Bomberos Voluntarios, estamos permitiendo que La Laguna disponga de un vehículo que tendrá la capacidad de hacer frente a incendios de grandes dimensiones, dotando al municipio de una nueva herramienta, más sofisticada y responder ante numerosas situaciones de gravedad con mayor eficacia”.

En este sentido se pronuncia la concejala de Seguridad Ciudadana, Cristina Ledesma. “Dado que la Asociación de Bomberos Voluntarios de San Cristóbal de La Laguna viene prestando de forma altruista y desinteresada un importante servicio a la comunidad en tareas de prevención y extinción de incendios en el término municipal, por lo que desde el Ayuntamiento queremos seguir apoyándoles para que continúen su labor con herramientas más modernas y adecuadas”.

El vehículo en cuestión sustituirá al que en la actualidad presta servicio, el cual lleva en circulación desde 1972. El nuevo camión dispone de un equipo de extinción con una bomba de presión combinada con un caudal de hasta 3.500 litros por minuto con una cisterna con capacidad para 4.000 litros. Además, cuenta con un depósito espumógeno de 250 litros. A lo anterior hay que añadir que tiene capacidad para seis plazas con numerosos armarios para almacenar material, cuatro salidas manuales de baja presión y una salida manual de alta presión.

Asociación de Bomberos Voluntarios de San Cristóbal de La Laguna

La Asociación de Bomberos Voluntarios de San Cristóbal de La Laguna se creó en el año 1996 con seis voluntarios. En la actualidad cuenta con un total de 33 personas en sus filas que van rotando en diferentes turnos. Cada fin de semana cuentan con un mínimo de cuatro bomberos voluntarios de guardia.

En cuanto al número de vehículos de los que dispone la Asociación, en la actualidad cuentan con cuatro, dos ligeros y dos bombas. La nueva adquisición permitirá aumentar la flota equipándola con un camión moderno que posibilitará actuaciones más eficaces.